

Bericht aus der Rheinischen Post vom 14.12.2010

HEIMATREPORTER

REDAKTION.ERKELENZ@RHEINIS

Schülervertretung der Edith-Stein-Realschule verteilt 650 Weckmänner

WEGBERG (HSp) Weihnachten ist das Fest der Geschenke und der Überraschungen – deshalb gab es für die Schüler der Edith-Stein-Realschule in Wegberg jetzt eine ganz besondere vorweihnachtliche Überraschung. In weihnachtlichen Kostümen – als Nikolaus und römische Soldaten – verteilten Schülersprecher Tim **Tiskens** aus der Klasse 10a und seine beiden Stellvertreter Julia **Claben** (10c) und Maik **Langel** (9c) an alle Schülerinnen und Schüler der Edith-Stein-Realschule insgesamt 650 Weckmänner – natürlich kostenlos. Die Idee für diese ungewöhnliche Aktion – die bis zum Schluss ein gut gehütetes Geheimnis war – kam der Schülervertretung (SV) in den vergangenen Wochen, um den Schülern ein Dankeschön für die tolle Unterstützung in diesem Jahr zu sagen.

Die Gelder für die 650 Weckmänner hatte die Schülervertretung in den zurück-

liegenden Monaten bei verschiedenen Anlässen gesammelt. „Besonders gut kam unsere Überraschung bei den jüngeren Schülern in den Klassen fünf und sechs an. Die haben sogar spontan für uns einige Nikolauslieder gesungen“, freute sich Schülersprecher Tim Tiskens. Aber auch der Rest der Schülerschaft freute sich über das ungeplante zusätzliche süße Frühstück und zeigte sich hocherfreut, als am frühen Morgen der Nikolaus mit seinen fleißigen Helfern im Unterricht erschien.

Und auch das Lehrerkollegium der Edith-Stein-Realschule wurde von der Schülervertretung mit einer Leckerei bedacht. So fanden die Lehrer in ihrem Lehrerzimmer zur großen Pause einen ein Meter großen Riesenweckmann mit Zuckerguss – versehen mit dem Wunsch ans Christkind, bei der Korrektur von Klassenarbeiten zukünftig etwas mehr Rücksicht walten zu lassen.



In weihnachtlichen Kostümen verteilten Tim Tiskens (l.), Maik Claben **650 Weckmänner** an ihre Mitschüler und Lehrer.